

## Un huilense y un tolimense listos a formularle cargos a Petro y al presidente de Ecopetrol

Benjamín Ortiz y Álvaro Hernán Prada lideran la investigación sobre la financiación de la campaña y van con todo. Necesitan el apoyo de otros 4 magistrados del CNE

Por: Las Dos Orillas | abril 19, 2024



Compártelo

Uno de los mayores desafíos con los que ha tenido que lidiar el presidente Gustavo Petro en su primer año y medio han sido las investigaciones por presuntas irregularidades en la financiación de la campaña que lo llevó a la Casa de Nariño y en la que el actual Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, fue pieza fundamental al ser el gerente de la campaña de Petro. Además de la investigación que tiene en curso en la Comisión de Acusaciones de la Cámara de Representantes, hay otro frente en donde el panorama es aún más complicado, el Consejo Nacional Electoral (CNE).

En junio de 2023, este organismo inició una investigación formal sobre la financiación de la campaña Petro Presidente, quedando como cabeza del proceso el magistrado liberal tolimese **Benjamín Ortiz**, un abogado que fue celador en su juventud. Él lideró una revisión de los informes financieros y casi un año después está preparado para presentar una ponencia que busque formularle cargos tanto a Gustavo Petro como a Ricardo Roa.

Para ello cuenta con un respaldo clave, el del magistrado del Centro Democrático, Álvaro Hernán Prada. El abogado y exrepresentante a la Cámara nació en Bogotá, pero es de familia huilense y es en ese Departamento donde construyó su carrera política y donde llegó a ser incluso candidato a la Alcaldía de Neiva.

Desde el Congreso, Prada siempre fue un fuerte opositor de las ideas de Petro y por eso no dudó un instante para ser la mano derecha de Ortiz en la investigación y para ser el primero en firmar la ponencia. Sin embargo, para tener éxito necesitan voto positivo de la mayoría del CNE, es decir, de 6 de los 10 magistrados. Sus dos votos son fijos, así que necesitan convencer a cuatro.

El otro principal involucrado junto con el presidente Petro, Ricardo Roa, aseguró en los últimos días en el marco de un debate de control político en Comisión Quinta de la Cámara de Representantes sobre las utilidades de Ecopetrol que no tendría problemas de hacerse a un lado de la empresa más grande de Colombia si sus problemas externos llegaran a afectarla.

**También le puede interesar:** El amigo de Ricardo Roa que llega a Ecopetrol maneja empresa canadiense con negocios en el país

Compártelo

SÍGUENOS EN Google News

### CONTENIDO PROMOCIONADO

**Coches eléctricos pequeños y económicos (consultar precios)**

**Nuevos apartamentos para jubilados en . Ver precios**

**El seguro de coche por edad es casi gratuito. Infórmese aquí**

**Descubre las nuevas tendencias en cocinas para 2024**

**Vea cuánto puede costar una instalación completa de implante dent**

**¡Esto no es bromal! Autos sin vender por casi nada**

Etiquetas: Benjamín Ortiz, campaña de Petro, Consejo Nacional Electoral



La ingeniera de la Nacional

Clínica de la Universidad de

### Lo más leído

- ¿Qué hamburguesería es mejor entre El Corral, McDonald's, Presto o Burguer King? Esta es la verdad
- El outlet oculto de relojes originales en Bogotá en el que los puede comprar desde \$10 mil
- Quién responde por 7 carros de bomberos de Bogotá que costaron \$14 mil millones y no aparecen
- Gilinski tiene un hombre de confianza en los Juntas de Nutresa y Semano y presidiendo GNB Sudameris
- La presión de extractores y egresados del Rosario terminó sacando a Alejandro Cheyne
- La Luciérnaga, el invento de Hernán Peláez para entretener en medio del opogón
- ¿Cómo es la empresa de alquiler de autos que Piter Albeiro tiene en EEJUU?
- Esto es lo que debe pagar si quiere viajar a Salento con comida, hospedaje y plan turístico
- Así se hizo el poder de Pitirri Salazar, el exfutbolista que le hablaba al oído a Gustavo Serpo en Millos
- Quiénes son los 3 empresarios extranjeros y el colombiano que pueden salvarnos del opogón

### Notas recomendadas

- Laura Sarabia y Juan Fernández: un dúo de Armando Benedetti que manda en la Casa de Nariño
- Fanalca, la ensambladora de buses y motos que se inventaron dos amigos en un garaje de Cali
- El país que hizo de un hobby una fábrica de lanchas que hasta los militares los compran
- ¿Cuál es la marca de leche preferida y la que más compran los colombianos?

### NOTA CIUDADANA

Envía tu Noticia

La afamada escritora Irene Vallejo quedó grabada p...

Por: Ricardo Rondón Chamorro

El terapeuta que se le midió al teatro y creó una rev...

Por: Bianca Grisales

Temor en estudiantes de U. Cartagena por fallo que ...

Por: Davy Andrés Mejía Paz

¿Cómo está el emprendimiento en las regiones de C...

Por: Juan David Muñoz

Bogotá y Cali listos para celebrar el PizzaFest 2024

Por: Johana granados

+ Notas Ciudadanas

**¡OZGANA!**

Opine a través de las mejores encuestas

www.ozgana.com

### que maneja el centro que monitorea la energía en Colombia

María Nohemí Arboleda es la gerente de XM, empresa dedicada a lidiar con la escasez o la abundancia de energía y hablar con crudeza como lo hizo con el Minminas



### la Sabana y Johnson & Johnson arman gran centro para fractura de cadera

Una de las complicaciones más frecuentes que padecen los mayores encontró grandes posibilidades con modernas cirugías en este centro de excelencia en Bogotá



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.  
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--